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発言の種別

　

１代表質問．＜コ般質醍餐ヨ括質問一括答弁方式〉一問一答方式）※ 選択制

１質問事項． 県立高校統廃合 の本市の姿勢と対応について

　　　　　

１

　

具体的内容

　

報道によると、 県教育委員会は、 ４月２４日御殿場市長らが出席して協

議を行い、 「北駿地区新構想高校 （仮称）」 の新設を決めた。 対象となる市内の２高校

は、 地域とのつながりが深く、ー統廃合により住民の生活に大きな影響を与える。 そこで、

県立高校統廃合への本市の姿勢と対応について伺う。

　

質問

　

１

　　

県立高校の統廃合の経緯について伺う。

－－－－
且－－－ふ－

杢
－
重
－＠ 県 立 高 複 統 魔

－
倉
－△ の姿 勢 に ２ｋ）工痘司芝且－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

発言の種別

　

１代表質問．一般質問（一括質問一括答弁方式 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２
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具体的内容

・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

　　　　

．

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　

質問

　

１

　

２

　　

、－－－■－－ー－－－ー－－－－－－－－－－－ー－－ーー■ーーー－－－－－－－－－－－－－－－－－－ー■－－－－■■－－■－－－－ー－－■－－－－－－－－－■－－－－－－－－－－－－－■■－－－－－－－■－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－

　

３
－－－－－－ーーーーー■ーーー－－－ーーーーーーーーーーーーーーーーーーー■■ーーーーーーーーーーーーーーーーーーー■ー■ーーーーーーー■ーーーーーーーーーー■ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー■ーーーーーーーー■ーーーー■ーーーー

　

４
－－－－－－－－－－－－－－■－－－－－－－－－－－－■■－－－－－－－■■－－－－■■－－－－－－－－－－－■－－－－－－－－－－－－、－－－－－－－－－－■■■－－－－－－－－－－－■－－－－－－－－－■■－－－－－－－－■－－■－－ーーーーー

　

５

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

．

　　　

一

発

　　

言

　　

通

　　

ノ 告

　　

書

　　　　　

議長

次のとおり発言の通 要 談 蚤すぎ，
⑭

御殿場市議会議長

　

様

御殿場市議会議員

　　

２０番

　

神野

　

義孝


